

## El sector agropecuario, base del crecimiento: CNA (El Financiero 28/08/09)

El sector agropecuario, base del crecimiento: CNA (El Financiero 28/08/09) Héctor A. Chávez Maya Martes, 28 de julio de 2009 "Fundamentales", recursos para el campo en el presupuesto de 2010, dice. En medio de la crisis financiera y alimentaria, la estructuración del presupuesto para 2010 y los recursos que se asignen a los programas del sector agropecuario serán fundamentales, afirmó el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Juan Carlos Cortés García. Durante la 26 Asamblea General Ordinaria del CNA dijo que México requiere generar empleo y actividad económica, con objeto de reestablecer el crecimiento y disminuir uno de los efectos más relevantes de esta crisis: el aumento de la pobreza y la desigualdad. Ante el presidente Felipe Calderón señaló que en el mediano plazo el sector agropecuario jugará un papel fundamental en el desarrollo económico y la equidad en nuestro territorio. Impulso De ahí la necesidad de hacer reformas estructurales para que esta actividad mantenga tasas de crecimiento positivas, convirtiéndose en una de las bases productivas de recuperación económica que ya empieza a definirse en el país. Hay que tomar en cuenta que en su Informe sobre Desarrollo Mundial 2008, el Banco Mundial señala que si una economía crece 1 por ciento, y este avance es originado en el sector agropecuario, brindará a los cuatro deciles de gente más pobre de un país al menos 2.5 veces más capacidad de gasto que si proviene de cualquier otra área económica. Por ello es indispensable no tomar decisiones unilaterales de cambios a programas o políticas de Estado hacia el sector, ya que actualmente la distorsión en los mercados y en las variables afectan, y un cambio intempestivo sólo los agravaría. Insistió en que debe privilegiarse la inversión en el sector agropecuario, con el fin de aumentar de manera rápida la producción de alimentos.